



Handykurs zwischen den Generationen

SURBTAL (nd) – Vor Kurzem fand der erste generationenübergreifende Anlass der Jugendarbeitsstelle Surbtal, kurz JAST, statt. In Zusammenarbeit mit dem Seniorenrat Würenlingen wurde ein Handykurs für Senioren veranstaltet. So trafen am Mittwochnachmittag sieben Seniorinnen und Senioren mit ihren Handys und Tablets bei der JAST ein. Dort wurden sie bereits von acht Jugendlichen aus Würenlingen und

Endingen erwartet. Mit grosser Freude und Einsatz gaben die Jugendlichen Hilfestellung bei den Bedienungsproblemen und erklärten die Geräte. Es wurde ein spannender und lehrreicher Nachmittag für alle Beteiligten. Es soll auch nicht der letzte Handykurs gewesen sein, ein weiterer Kurs ist für den 2. April in Abklärung. Interessierte Seniorinnen und Senioren dürfen sich gerne via Seniorenrat Würenlingen anmelden.